
 

 

 Ergebnisprotokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 01/2019-2023 des Fachausschusses für 

Projekte des Beirats Oberneuland vom 02.11.2021 

Online-Videokonferenz  

 

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr  Ende der Sitzung:     19:55 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   

    Herr Peter Albert 

Frau Meike Hethey 

    Frau Tamina Kreyenhop  

    Herr Peter Schnaars 

    Herr Simon Zeimke 

 

Entschuldigt: Herr Frank Müller-Wagner 

 Herr Christian Behrendt 

 

Referent*in / Gäste:  

 

 

Sitzungsleitung:  OAL Matthias Kook (Ortsamt Oberneuland) 

 

Protokoll:   Herr Marc Liedtke (Ortsamt Oberneuland) 

Vorgesehene Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 
2. Konstituierung des Ausschusses und Verpflichtung der neuen sachkündigen 

Bürger 
3. Wahl eines Sprechers/einer Sprecherin des Ausschusses  
4. Wahl einer Stellvertretung zu TOP 3 
5. Sammlung von Themen zum festgelegten Projekt „Achterdieksee“ und 

mögliche Zielvorgaben 
6. Festlegung der Termine und Zeitschiene des Ausschusses 
7. Verschiedenes 

 
 
TOP 1  Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
TOP 2  Konstituierung des Ausschusses 
 
Der Projektausschuss wurde vom Beirat grundsätzlich mit den Mitgliedern besetzt. Der FA 
hat sich nun konstituiert.  
 
TOP 3  Wahl eines Sprechers/einer Sprecherin des Ausschusses 
 
Nach dem Verfahren nach Sainte Laguë/Schepers liegt das Zugriffsrecht bei der SPD. 
Frau Meike Hethey stellt sich zur Wahl und wird einstimmig zur FA-Sprecherin gewählt. 
Frau Hethey nimmt die Wahl an. 
 



 

 

TOP 4 Wahl einer Stellvertretung zu TOP 3 
 
Nach dem Verfahren nach Sainte Laguë/Schepers liegt das Zugriffsrecht bei der CDU. 
Herr Simon Zeimke stellt sich zur Wahl und wird einstimmig zum stellvertretenden FA-
Sprecher gewählt. 
Herr Zeimke nimmt die Wahl an. 
 
TOP 5 Sammlung von Themen zum festgelegten Projekt „Achterdieksee“ 
 
Der Ausschuss sammelt folgende Themenstichpunkte: 
 

 Wakeboard-Anlage 

 Vermüllung 

 Badeunfälle 

 Zufahrten und Parken 

 Skateboard-Anlage 

 Sicherheit in Bezug auf Beleuchtung 

 Spielgerät auf Wiese im Nichtschwimmerbereich 

 Aufenthaltsqualität 

 Hundeproblematik 

 Gastronomie 
 
Wichtig ist dem Ausschuss, dass aus den Einzelpunkten ein Konzept wird. 
 
Folgende Ergebnisse und Fragestellungen ergeben sich: 
 

 Frau Hethey und Herr Albert erstellen bis zur nächsten Sitzung ein Grobkonzept. 

 Wichtig ist die Klärung der Zuständigkeiten der Bereiche des Achterdieksees. 

 Gibt es ein finanzielles Budget? Gibt es Sondertöpfe? 

 Der dann neugewählte Jugendbeirat sollte in die Arbeit eingebunden werden. 
 
 
TOP 6  Festlegung der Termine und Zeitschiene des Ausschusses 
 
 
Ergebnis: 

 Der OAL kontaktiert das Sportamt bezüglich einer Zusammenarbeit und Teilnahme 
an der nächsten Sitzung  

 11.01.2021 nächster Termin.  

 Frau Hethey macht Folgetermine für das Jahr 2022. 

 Sitzungen sollen immer dienstags und monatlich stattfinden. 

 In einem Jahr soll es eine Zwischenevaluation geben. 

 Im Sommer gibt es eine eventuelle Gästebefragung. 
 
 
 
TOP 7 Verschiedenes 

 

∙/∙ 

 

Matthias Kook             Meike Hethey    Marc Liedtke  

Sitzungsleitung  Sprecherin             Protokoll              


